
【質問】

中央公民館除去に伴う他施設利用を余儀なくしなければならなくなった。活動団体、

グループ等、｢利用者の意見を尊重し、利用手続きの一本化や申請時期、利用料金の

公平さ｣をお願いしてきましたが、１年以上経っても、なかなか改善されない様に思

われます。

もっとスピーディーに効率的に、早急に時代に合った手続きを。他の市町村の例も、

どうぞ参考にして欲しいと願っています。
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【回答】

施設利用の申請については、申請時期や手続きの一本化が課題であると認識してお

ります。

活動団体やグループの活動状況によって様々な意見もあり、全体的な福利に供する

制度設計を模索しておりますが、運用上の調整や経費などの課題もあり現在研究中で

あります。

また、利用料金の設定については、現在各施設の使用形態や設置目的に合わせて使

用料の負担をお願いしておりますが、今後新たに使用料を設定する場合や使用形態の

見直しの際には、他の施設等も参考に検討してまいりたいと考えております。
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